

Communiqué de presse

Chavornay

Madame Océane Auzépy Renard quitte la Municipalité

La Municipalité de Chavornay a pris acte de la démission de Madame Océane Auzépy Renard en qualité de conseillère municipale. Le poste sera repourvu lors d'une prochaine élection.

Elue en 2021 à l'exécutif de Chavornay, Madame Océane Auzépy Renard est responsable du dicastère des bâtiments, du patrimoine communal, de la conciergerie, de la culture et des sociétés locales. Dans cette fonction, elle s'est beaucoup engagée pour le soutien aux sociétés locales, pour l'animation culturelle de la commune ainsi que pour le maintien du patrimoine communal bâti.

Mme Océane Auzépy Renard a décidé de quitter ses fonctions au 31.07.2025.

La Municipalité la félicite pour son excellent travail très apprécié au sein de son dicastère et la remercie chaleureusement d'avoir mis ses compétences au profit de la Municipalité ainsi que pour son engagement en faveur de la commune durant ces quatre années.

Le siège vacant sera repourvu lors d'une prochaine élection, dont la date sera fixée par la Préfecture du Jura-Nord vaudois.

Chavornay, le 1^{er} mai 2025

Contact médias :

Mme Laurence Marchand, syndique, 079 322 83 23